



## EDUCACIÓN LEÓN DESTINÓ EL PASADO CURSO 40.000 EUROS PARA ESTE FIN

# Las universidades reforzarán sus fondos de solidaridad por la crisis

■ Los centros han registrado un incremento de demanda de estas ayudas

Ical Valladolid

Las universidades públicas de Castilla y León hacen cuentas para arañar algún euro a sus tocadas arcas para reforzar el llamado fondo de solidaridad. La mezcla de dura crisis económica con la subida de tasas de este año hacen previsible un incremento de las demandas de estos fondos que, pese a la subida de dotación, pueden quedarse muy cortos para atender las demandas de los estudiantes.

Se trata de buscar fórmulas de ayuda urgente para los estudiantes que con dificultades económicas y que no alcancen todos los requisitos exigidos por la convocatoria del Gobierno central y el autonómico.

Pese a que este dinero procede de los fondos propios de las universidades, fue el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien anunció al creación de este programa durante su comparecencia en las Cortes para explicar las medidas que se iban a tomar en Castilla y León con la aplicación del Real Decreto de ajuste del gasto público, que incluía, entre otros aspectos ese incremento de las tasas universitarias.

Sin embargo, las universidades de Burgos, León y Valladolid ya contaban con este fondo dirigido a los alumnos que, por diversas circunstancias, no cumplen con los requisitos exigidos por el resto de convocatorias. El curso pasado 2011-2012 las universidades de Burgos, León y Valladolid dedicaron en torno a 115.000 euros para cubrir a cerca de un centenar de alumnos.

El vicerrector de Estudiantes de la Universidad de León, José Manuel Gonzalo, apostó por flexibilizar aún más estas ayudas que en el caso de León se denominan para alumnos con escasez de recursos, para las que destinaron el curso pasado cerca de 40.000 euros para

atender a 25 alumnos. "Este mecanismo se va a quedar corto este año", consideró Gonzalo, para añadir que lo que se hará desde la Universidad de León será estudiar las posibles solicitudes durante el primer semestre de curso para decidir después qué cantidad se consigna a este asunto. Además, el vicerrector de Estudiantes recordó que una vez que todas las universidades decidan en cuánto van a incrementar este fondo, se tratará de homogeneizar las convocatorias entre todas pero, insistió, con flexibilidad.

Por su parte, la Universidad de Salamanca no cuenta con un fondo específico para este fin, sino que lo engloba en su sección de Becas a las que dedicó el curso pasado 123.000 euros para ayudar a 220 estudiantes, según subrayó la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita. ✖